

# Desarrollo Laboral

Una puerta a la independencia financiera, la autosuficiencia y las familias prósperas. El Departamento de Servicios Humanos de Maryland (DHS, en inglés) está trabajando en estrecha colaboración con nuestros socios a nivel federal, estatal y local para establecer trayectorias profesionales sólidas para las personas desempleadas y subempleadas en todo el estado. DHS ofrece varios programas dedicados para ayudar a los participantes elegibles a encontrar, capacitarse y obtener empleo que abrirá el camino hacia una carrera de por vida.



## Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria, Empleo y Capacitación (SNAP E&T)

El programa SNAP E&T (en inglés) de Maryland recibe formación y funciona a través de la Oficina del Programa de Asistencia Nutricional (ONAP, en inglés), que conecta a las personas que reciben beneficios de SNAP con programas de capacitación específicos de la industria. Estos programas son gratuitos, duran un promedio de 12 a 16 semanas y capacitan a los participantes para los programas de empleo. También ofrecen servicios de colocación laboral, retención y apoyo que ayudan a los graduados del programa a encontrar y mantener un empleo.



## Programa de Apoyo, Capacitación y Empleo para Padres (STEP UP)

STEP UP (en inglés) es un programa experimental que asiste a los padres sin custodia de la ciudad de Baltimore, con la obligación de manutención de los hijos. El programa ofrece capacitación laboral gratuita y servicios de apoyo para ayudar a los padres a superar las barreras laborales e impulsar sus carreras en industrias que incluyen soldadura, construcción ecológica, fabricación, atención médica y hospitalidad. Los participantes que completen con éxito su programa STEP Up pueden obtener el perdón por los atrasos en la manutención de los hijos adeudados al estado de Maryland.



## Programa de Convenios de Contratación (HAP)

Este programa ofrece a los solicitantes elegibles la oportunidad de solicitar trabajos calificados antes que se haga público el anuncio de empleo. A través de la legislación estatal de Acuerdos de Contratación, los beneficiarios actuales y anteriores del Programa de Inversión Familiar, los jóvenes en hogares de crianza/ex-alumnos y los padres sin custodia tienen acceso a las oportunidades de empleo ofrecidas por las empresas participantes que operan bajo un contrato de adquisición estatal. Los solicitantes son pre-seleccionados, lo que proporciona a las empresas de Maryland una fuerza laboral lista y con el potencial de Créditos Fiscales por Oportunidad de Trabajo para contratar poblaciones específicas, según el Departamento de Trabajo.



## Programa de Asistencia de Transporte (TAP) (TANF & TANF solo para grupos relacionados.)

¿Necesita ayuda para ir a trabajar? A través del Programa de Asistencia de Transporte, las personas elegibles por ingresos pueden calificar para recibir un vehículo confiable que podría aumentar su movilidad, acortar su viaje, lograr un empleo mejor pagado y aumentar la accesibilidad a los horarios de trabajo para enriquecer las vidas de la familia y los niños para promover la autosuficiencia.



## Programa de Experiencia Laboral (WEX)- Esfuerzo por Empoderar Personas para el Éxito ( S.T.E.P.S.)

### Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF), Asistencia Temporal en Efectivo (TCA)

Este programa ofrece a los clientes de TANF/TCA la oportunidad de adquirir las habilidades generales, la capacitación, el conocimiento y los hábitos de trabajo necesarios para asegurar y retener un empleo estable. Además, brindará oportunidades de capacitación que promuevan el crecimiento profesional y el empoderamiento de los aprendices en prácticas laborales. Por lo tanto, abogar en nombre de los practicantes y facilitar su conexión con los recursos de la comunidad. Nota: (Todas las colocaciones de WEX están limitadas a un máximo de 90 días dentro de un período de 3 años).



Para obtener más información, visite el sitio web del Maryland Department of Human Services en [www.dhs.maryland.gov](http://www.dhs.maryland.gov) | Para más información llame al 1-800-332-6347